

типизирующие явления в целостную картину событий тех суровых времен, такие как «На первые субботники», «Судьбы», «Память» и другие.

В «Советской культуре» за 3 августа 1973 г. на странице, посвященной 30-летию победы в Курской битве, в статье «На земле бессмертного подвига» есть такие строки: «Не раз мне доводилось бывать в Курском военно-историческом музее народного подвига. Среди множества экспонатов, не имеющих цены, есть полотно, около которого хочется остановиться. Это картина Глеба Ивановича Барабанщикова, ныне заслуженного художника РСФСР. Картина без названия и не замысловат ее сюжет, и не ярки краски, но все, что на ней изображено, волнует до глубины души. Она, несмотря на драматизм сложившейся обстановки, дышит оптимизмом, глубочайшей верой в торжество победы».

Участник многих зональных, республиканских и всесоюзных художественных выставок, Г. И. Барабанщиков в 1967 г. был награжден орденом «Знак Почета», в 1972 – удостоен почетного звания «Заслуженный художник РСФСР» за заслуги в развитии советского изобразительного искусства.

Ранение и жизнь в блокадном Ленинграде сказались на его здоровье. Отдавая всего себя искусству, после продолжительной тяжелой болезни Г. И. Барабанщиков скончался в 1987 г. в Курске, где и был захоронен.

В. Б. Серебренников

Литература:

- Барабанщиков Глеб Иванович. – Текст : непосредственный // Художники Курского края : история и современность. – Курск, 2006. – С. 254–255 : портр.
- Брынцев, Л. А. Барабанщиков Глеб Иванович / Л. А. Брынцев. – Текст : непосредственный // Золотые врата искусства. – Курск, 2002. – С. 116–117 : порт.
- Глеб Иванович Барабанщиков. – Текст: непосредственный // Художники Курской земли : каталог выставки. – Москва : Сов. худ., 1987. – С. [10] : портр.
- Барабанщиков Г. И. – Текст : непосредственный // Художники народов СССР : биобиблиогр. словарь : в 6 т. – Москва, 1970. – Т. 1. – С. 281.
- Барабанщиков Глеб Иванович. – Текст : электронный // Забытые имена Пермской губернии. – URL: <http://www.fnperm.ru/барабанщиков-глеб-иванович.aspx> (Дата обращения: 19.06.19).
- Каркавцева, Л. И. Барабанщиков Глеб Иванович / Л. И. Каркавцева. – Текст : непосредственный // Курск : краевед. словарь-справочник. – Курск, 1997. – С. 31–32.
- Серебренников, В. Б. Заслуженный художник России Г. И. Барабанщиков / Серебренников В. Б. – Текст : непосредственный // Медный всадник. – 2008. – № 25. – С. 115–117 : портр. ; то же: Текст : электронный. – URL: <http://toge.ru/main/serebrennikov/articles/barabanchikov.html/> (Дата обращения 19.06.2019).
- Кочетков, А. На земле бессмертного подвига / А. Кочетков. – Текст : непосредственный // Советская культура. – 1973. – 3 авг. – С. 4.
- Юбилей художника. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 1980. – 19 июня. – С. 4.
- Борисов, И. С кистью и автоматом / И. Борисов. – Текст : непосредственный // Молодая гвардия. – 1980. – 12 авг. – С. 3.
- Художник – гражданин. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 1986. – 8 июня. – С. 4. – (Страница выходного дня).
- Голоцуков, Н. Г. Он любил солнце / Голоцуков, Н. Г. и [др.] ; записала Т. Антипенко. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 1990. – 17 июня. – С. 4.